DEL 14 AL 20 DE SEPTIEMBRE DE 2012

Guadalajara PROVINCIA



BIENVENIDA

... 28 nuevos funcionarios en la Diputación

El Salón de Plenos de la Diputación Provincial de Guadalajara acogió ayer la toma de posesión de 28 empleados públicos entre funcionarios de carrera y personal laboral fijo en la Diputación Provincial.

"Nos han condenado por tratar de hacer las cosas bien"

La Diputación, condenada a indemnizar o readmitir a los músicos

Y.B. I GUADALAJARA

redaccion@dguada.es Twitter: @dguadaweb

La semana próxima, la Diputación Provincial de Guadalajara deberá decidir si recurre o no la sentencia por la que se le condena a indemnizar o a readmitir a los miembros de la Banda Provincial de Música despedidos en el mes de abril. Así lo reconocía la presidenta de la institución, Ana Guarinos, en una comparecencia en la que mostró un semblante serio y triste. Y no es para menos. Ahora se enfrenta a una indemnización que supera el millón de euros (1,2 millones).

Ana Guarinos insistió en que "por tratar de hacer las cosas bien y de manera legal hemos sido condenados" y se ha remontado a 2002, punto de inflexión a juicio de la popular, para recordar que existía un informe de los servicios jurídicos de la Diputación donde se alertaba de la irregularidad de la relación contractual con la Banda. "Por eso propusimos a la Banda que se constituyera como asociación" opción que fue rechazada por la misma.

A partir de ahora, la Diputación debe tomar una decisión: recurrir o acatar la sentencia. De elegir esta segunda opción, la Diputación podría, o bien indemnizar a los músicos y abonar las nóminas que desde abril adeuda, o bien su readmi-



Una de las actuaciones de la Banda Provincial de Música de Guadalajara

La sentencia considera "improcedente" los despidos de la Banda Provincial de Música

sión. Pero ahí existe otro inconveniente. "Cómo vamos a incorporar a alguien si no tiene una Relación de Puesto de Trabajo (RPT)", se pregunta Guarinos, quien añade que en esta situación se encuentra únicamente la directora de la Banda.

Hasta el momento la Diputación ha

recibido 39 sentencias (faltarían 15 más por salir) - no todos los miembros de la Banda denunciaron a la Diputación, aunque sí la mayoría, tal y como reconoció la propia Guarinos. En cualquier caso, para la presidenta de la Diputación "todos salimos perdiendo, la Administración y los integrantes de la Banda, que en caso de compatibilizar esta actividad con otros sueldos o pensiones, deberán abonar las cotizaciones de la Seguridad Social".

La sentencia ha tenido su contestación entre la oposición y los sindicatos, que han criticado duramente la postura del PP en el conflicto.

Reacciones

"Diez años después de irregularidades



se condena a esta Administración"

PSOE

"La sentencia condenatoria es el resultado



de la actitud soberbia de Ana Guarinos"

"Se trata de una torpeza inigualable al



general un problema donde no lo había"

Sindicatos Para CCOO y UGT, el conflicto se está resolviendo de la peor manera posible

EL PRESUPUESTO RONDA LOS 200.000 EUROS, UN 60 POR CIENTO MENOS QUE EL AÑO PASADO

Azqueca prepara sus fiestas más austeras

Las fiestas de septiembre del municipio de Azuqueca de Henares, que arrancan el sábado 15 y se prolongarán hasta el domingo 23, estarán marcadas por el ahorro y por la participación, según destacó el alcalde azudense, Pablo Bellido, durante la presentación del programa de actos. "Hemos ahorrado dinero como nunca y derrochado alegría como siempre", declaró el edil, que ha agradeció la participación y la implicación de colectivos y ciudadanos del municipio en la elaboración.



Dover actuará en Azuqueca el próximo sábado, 22 de septiembre

y el desarrollo del programa. Las fiestas arrancarán oficialmente con el pregón y el chupinazo (sábado 15, 21,30 horas en la plaza de La Constitución). El pregón correrá por cuenta del Popular de las Fiestas: la Banda de Música de Azuqueca. Pero será la semana próxima cuando tengan lugar las actuaciones musicales más reseñables. Karina y su espectáculo de revista será el jueves 20, el montaje infantil a cargo de Los Lunnis, con Juan D y Beatriz tendrá lugar el viernes 21 y el grupo madrileño Dover actuará el sábado 22. En cuanto al presupuesto de Ferias, este año ronda los 200.000 euros, lo que supone una reducción del 60 por ciento con respecto a años anteriores.